
発 言 趣 旨 及 び 時 間

１ 諏訪部 容 子 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 健康都市宣言について
（１）健康都市宣言の評価について
（２）健康と運動の関係に係る認識について
（３）運動を継続するための環境について

２ 民生委員・児童委員について
（１）民生委員・児童委員の認知度向上について
（２）一斉改選の取組について
（３）今後の民生委員・児童委員の在り方について

２ 佐 藤 美佐子 議員 ２０分（総括質問総括答弁方式）

１ 水田活用の直接支払交付金見直しの対応について
（１）市内農業への影響について
（２）影響を受ける農家への支援について
（３）再検討を国に求めることについて

２ 学校給食費の無償化について
（１）学校給食費無償化に対する国の基本的な考え方について
（２）学校給食費の保護者負担軽減の検討について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

３ 芳 賀 理 己 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 地方公営企業法の全部適用への移行について
（１）目的について
（２）管理形態の変化について
（３）市民への影響について

２ 令和２年度診療報酬改定から現在までの取りこぼしのない診療報酬の獲得に
ついて

（１）外来状況について
（２）入院状況について
（３）ＤＰＣコーディングの適正処理について
（４）その他の取組について

３ 看護師の勤務形態変更に対する考え方について
（１）２交代勤務体制移行への進捗状況について
（２）勤務形態の変化に関する経済面への影響について
（３）業務体制の改善点について
（４）職員の心身のケアについて

４ 病床利用率の向上について
（１）目標値とその根拠について
（２）病床運用の管理体制について
（３）地域包括ケア病棟の利用率向上対策について
（４）平均在院日数について

５ 健診センターの運営について
（１）専用フロアでの利用状況について
（２）受診者の動線と感染対策について
（３）増収対策について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

４ 石 田 武 史 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 遊水地について
（１）市内にある遊水地の現状について
（２）今後の利活用について

２ 国際交流の考え方について
（１）国際交流の担当部署が変更になった理由について
（２）変更後の効果について
（３）江別市における今後の国際交流の考え方について

５ 裏 君 子 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 健幸都市のまちづくりについて
（１）えべつ健康カードの検証結果と健康づくりの成果について
（２）スマートウエルネスシティ首長研究会への加盟について
（３）スマートウエルネスシティの発想を取り入れた新たなまちづくりについて

２ 江別古墳群の整備と活用について
（１）市としての認識について
（２）市民への周知について
（３）現在の整備状況と今後の再整備の考えについて
（４）学校教育や社会教育での活用の取組について
（５）新たな取組として市内外へＰＲ活動を行うことについて



発 言 趣 旨 及 び 時 間

６ 鈴 木 誠 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 市立病院の経営再建について
（１）令和３年度決算概要の純損益と新型コロナウイルス感染症関連の補助金、

交付金との関連について
（２）資本金の減資による累積欠損金の処理について
（３）新型コロナウイルス感染症の終息後を見据えた診療収益改善の具体的な取

組について

２ 未利用・未活用の市有財産について
（１）未利用・未活用の市有財産の現状について
（２）今後の売却計画の策定について

７ 猪 股 美 香 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 市内小・中学校児童生徒の学力について
（１）全国学力・学習状況調査について
（２）学級満足度調査について
（３）個別対応が必要な児童生徒の学習支援について
（４）ＩＣＴツールの有効活用について

２ こども家庭庁の設置について
（１）こども家庭庁の設置に伴う市の体制について
（２）地域や市民活動との連携について
（３）支援対象児童等見守り強化事業について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

８ 奥 野 妙 子 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ まちづくりの一環としての道路整備について
（１）私道整備に課題がある地域におけるこれまでの経過について
（２）今後の対応について

２ 庁舎の建て替えにおける窓口と市民交流機能について
（１）窓口の設置について
（２）書かない窓口の導入について
（３）市民交流スペースの設置について

３ 低出生体重児向けのリトルベビーハンドブックについて
（１）当市の現状と当事者への対応について
（２）リトルベビーハンドブックの認識と今後の対応について

９ 佐々木 聖 子 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 地域包括ケアシステムの推進について
（１）江別市医療介護連携推進協議会の進捗状況と課題について
（２）地域包括ケアシステムの推進の取組について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

１０ 干 場 芳 子 議員 ３０分（一問一答方式）

１ 携帯電話基地局の設置について
（１）実態の把握について
（２）設置に係る現行の対応について
（３）公共施設への設置の考え方について
（４）市としての事業者に対する要請について
（５）設置に関する条例について


